



## Bouler's Freud und Leid



Drei Kugeln haben es vollbracht  
und uns zu einem Freak gemacht.  
Mit Wonne spielen wir Pétanque,  
wenn einmal nicht, fühl'n wir uns krank !

Mon-, diens- und freitags mit Vergnügen  
lassen wir die Kugeln fliegen.  
An's Schweinchen ran, so nah es geht,  
das ist's, wonach der Sinn uns steht.

Nur leider muss man auch gesteh'n,  
oft könnt' es etwas besser geh'n.  
Mit Technik wär' es wirklich leicht,  
dass jeder Wurf sein Ziel erreicht.  
Nie ging' für uns ein Spiel verlor'n,  
wenn uns're Kugeln lägen vorn !

Vielleicht sollten wir es probieren,  
die Technik auch mal zu trainieren.  
Das Proviant-Herumgeschiebe  
bringt uns nicht viel, bei aller Liebe !

Denn wie man schon vermuten will,  
ist auch ein Gegner mit im Spiel.  
Der möchte es auch gern erzwingen,  
sein Wurfgeschoß in's Ziel zu bringen.

Wenn uns're Kugeln vorne liegen,  
ist er bemüht, sie weg zu kriegen.  
Er schießt zu seinem Eigennutz  
die besten Kugeln von uns weg.

Dann liegt er vorn und wir sind dran,  
wie kommt man jetzt an's Schweinchen ran ?  
Es bleibt dann keine and're Wahl:  
die Taktik lautet „Hochportal“.

Von oben in recht hohem Bogen  
kommt uns're Kugel angeflogen,  
schlägt auf und rollt dann bis zum Schwein,  
denn anders soll es ja nicht sein !

Wer Pech hat, hängt am Ende noch  
im sogenannten Zwölferloch !  
Jedoch es fällt uns niemals ein  
beim Boule abergläubisch zu sein !

Dem Gegner bleibt nur der Verdruß,  
bei 12 da machen wir jetzt Schluß.  
Denn uns're Taktik lautet dass  
nur so macht „Gwinna“ richtig Spaß !

An diese Taktik sollten sich unsere beiden  
Mannschaften tunlichst halten.

Schließlich haben unsere beiden neufor-  
mierten Teams in der vergangenen Saison  
2023 vorne mitgespielt. Das war nicht immer  
so.

Die Vereinsleitung hat beiden Mannschaften  
eine sportliche Neuausrichtung verliehen und  
man kann mit Spannung erwarten, ob die  
Massnahmen wie geplant auch greifen.

Die Erste hat einen guten dritten Platz zu  
verteidigen. Die Zweite darf hoffen, auf einen  
hervorragenden zweiten Platz aufzubauen.